



懐かしき青春時代を語り合い、 元気を分かちあおう

卒業50周年記念祝賀会 白門三九会



1964年に中央大学を卒業した「白門三九会」は、
2014年に卒業50周年を迎えた。
記念祝賀会が8月22日、東京・丸の内の東京會館で行われた。

♪ 草のみどりに 風薫る……

祝賀会は校歌斉唱で始まった。用意された歌詞を見ないで歌う人、時折歌詞を見る人。久しぶりに歌う人。会場はスタートから元気いっぱいだ。



左から小川祝さん、池田弘徳さん、松浦靖さん

総合司会の元ニッポン放送アナウンサーで、やはり1964年卒の齋藤安弘さんが「古希をすこし過ぎた方とは思えない力強い声でした」と称賛した。齋藤さんは若者の心をとらえた深夜番組「オールナイトニッポン」のパーソナリティーを長らく務めていた。

高橋丈雄・記念祝賀会実行委員長が高らかに開会を宣言する。「本日は私たちにとりまして、大いにうれしいことであります。振り返れば、入学時は安保闘争にゆれ、卒業した秋には東京オリンピック開幕で沸いた。高度経済成長時、われわれは新社会人としてさまざまな分野で頑張ってきました。日本経済を世界にアピールした世代ではなかったでしょうか」と呼びかけ、「本当に頑張ってきたと思います。ご指導くださった先生方に改めて感謝申し上げます」と結んだ。

福原紀彦学長が「今後ますます未来に向けた交流を願っています」

と祝辞を述べ、久野修慈学会会長は「血のにじむような努力をされて、今日を迎えたことと思います」と



総合司会の齋藤安弘さん



羽佐間正雄さん

長年の労をねぎらった。

卒業50周年を迎えた参加者の年齢は72～73歳。頭髪にこそ白いモノが目立つが、健康な人、人、人。

「72といえばパープラー、まだまだこれからです」とゴルフのスコアを例に引き、元気を後押ししたのは元NHKアナウンサーの羽佐間正雄さん

(83)。記念講演会のスピーチでは夏冬合わせて11回もの五輪放送や高校野球甲子園大会など実況中継のエピソードを披露した。

「最後に皆さんへ、私からお土産があります」と話したのは長年の取材から得た健康法だった。「歩くときに足の指で地面をつかむようにしてください」。こうするとゴルフのパットが入るようになるという。

青木功プロのシューズをたまたま



借りた後輩の鷹巣南雄プロが驚いた。「靴の先に指の跡がある」。青木プロがいかに強く地面をつかんでいたかを示す証拠なのだという。

参加者の多くは東京五輪の1964年に社会人デビューした。幾星霜を重ね、6年後の2020年に再び東京五輪・パラリンピックを迎える。生涯に2度も自国開催のオリンピックを目的



ジャズの生演奏にのって

当たりにする世代にとって、2020年東京五輪・パラリンピックは人それぞれの新たな目標になっている。こうした話題などで祝賀会は談笑、歓談、懇親…の輪が広がった。

ハイライトは中大OB(1964年卒)のクラリネット・サクソ奏者、唐木洋介(とうのき・ようすけ)さんらによるスイング・ジャズの生演奏。原信夫とシャープ&フラッツの元メンバーらが「鈴懸の径」や「A列車で行こう」などの名曲を奏でると、参加者はリズムを取りながらステージの前に集まってくる。ラストは互いに肩を組んで「惜別の歌」。

ステージ演者が変わって、今度は「中大神田節」を高らかに歌い、若き日に思いをはせた。この日は全国から来賓含め約250人が参加した。

卒業50周年記念祝賀会は「ホームカミングデー」(10月26日開催・中大多摩キャンパス)でも行われ、卒業51周年、卒業50周年の2グループが参加する。前日の25日には中大・後楽園キャンパスを出発し、駿河台記念館などを経由して多摩キャンパスに入る中大各施設を巡るバスツアーが企画されている。去年は台風接近のため、ホームカミングデーが開催されなかったため、卒業51周年となっている。

1964年 あのことろ日本は

3月	電卓(電子式卓上計算機)が早川電機(現シャープ)やソニーから相次いで発売された。
3月 8日	ハワイ出身のジェシー・クハウルアが大相撲春場所で初土俵。初の外国人力士・高見山となる。
4月 1日	日本初のテレビワイドショーとして、テレビ朝日(当時NETテレビ)で「木島則夫モーニングショー」が始まった。
4月 5日	選抜高校野球決勝で徳島・海南高が尾崎将司投手の活躍で初出場初優勝。尾崎投手はのちにプロゴルフへ転じてジャンボ尾崎と呼ばれた。
4月28日	初の男性向け週刊誌「平凡パンチ」創刊(平凡出版、現マガジンハウス)。
5月 3日	プロ野球巨人の王貞治選手が阪神戦で史上初の1試合4打席連続本塁打を放つ。
5月 5日	プロ野球広島の白石勝己監督は、ホームランを量産する王選手を封じるためとして野手全員を右に寄せる「王シフト」を指示した。
6月 5日	黒四ダム完成。
6月16日	新潟大地震。



在学中の主な出来事

9月 1日	プロ野球南海の村上雅則投手が大リーグ、サンフランシスコ・ジャイアンツに入団、初の大リーガーが誕生した。
9月16日	気象庁富士山レーダー完成。
10月 1日	東海道新幹線が開業。
10月10日	東京オリンピック開幕。
10月10日	清酒「ワンカップ大関」発売、85円。
11月 9日	池田勇人首相辞任、後継に佐藤栄作氏を指名。
12月 8日	プロレスラー力道山が暴力団員に刺される。